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В Старице по инициативе партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ граждане могли 
сделать  бесплатное УЗИ

 
В  Старице по инициативе местного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 

жители города могли сделать бесплатное УЗИ внутренних органов. Справорос-
сы предоставили медикам офис для размещения оборудования. Обследование проходило в Общественной 
приемной депутата Заксобрания П.Г. Кожевникова.  

По информации Валерия Алексеева, председателя старицкого отделения СР, данная услуга оказалась 
очень востребованной гражданами, очередь начала выстраиваться с самого утра, ещё до открытия каби-
нета, а поток желающих пройти обследование не прекращался до закрытия.  

Справороссы приняли участие в 
межнациональном турнире по мини-футболу

В Тверском физкультурно-оздоровительном комплексе имени Султана 
Ахмерова состоялся десятый юбилейный межнациональный турнир по 
мини-футболу. В турнире приняли участие 20 команд – представителей 
национально-культурных автономий и региональных отделений полити-
ческий партий, в том числе команда СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

По словам председателя Местного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Центральном районе Твери 
Михаила Савченко,соревнования прошли в дружеском ключе, а главной идеей турнира стала мысль: «Нас 
много и мы такие разные, но Тверь и Россия у нас одна, а межнациональная борьба должна быть только 
в спорте».

 Справедливороссы в бронемашинах
На территории нелидовсокой технической школы ДОСААФ состоялся 

традиционный марш-бросок, посвященный 72-й годовщине освобождения 
Нелидовского района от немецко-фашистких захватчиков. В 10-й раз пред-
ставители власти, общественных организаций, политических партий, в 
том числе СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, приняли участие в масштабном и 
зрелищном мероприятии. Колонна из 16 машин тронулась в путь по местам 

боевой славы. За рулем бронемашин на этот раз были гражданские лица, прошедшие предварительную 
подготовку. В течение нескольких дней они посещали занятия по управлению МТЛБ.

Член партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ из 
Твери Николай Капошко стал шестикратным 
чемпионом мира по гиревому спорту

В г. Могилев Белоруссии проходил чемпионат мира по гиревому триатло-
ну среди спортсменов старшего возраста. Состязания собрали около 150 
атлетов из нескольких стран, которые смогли побороться за награды сразу 
трех престижных турниров – чемпионата мира, чемпионата Европы и Всемирной Олимпиады.

Николай Капошко отличился в номинации «Толчок» среди мужчин 60 – 64 лет в категории до 100 кг. 
Гирю весом 12 килограммов он за пять минут поднял 123 раза и завоевал сразу три золотые медали, став 
чемпионом мира, Европы и Всемирной Олимпиады.

В 1-й горбольнице Твери установлен пандус 
Пациенты 1-й горбольницы г. Твери жаловались на травмоопасность лест-

ницы в медучреждении и отсутствие специальных условий для инвалидов. По 
инициативе председателя Местного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в 
Пролетарском районе г. Твери Дмитирия Шишова в помещении 1-й горбольницы 
Твери был установлен пандус. Справоросс обратился за помощью к своему 

однопартийцу, депутату Тверской городской Думы  Юрию Лейману. Проблема была решена. 

Алексей Чепа помог в сохранении Желтикова монастыря
Руководитель Тверского отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Алексей Чепа от-

кликнулся на обращение настоятеля Николаевского Малицкого мужского монастыря 
игумена Бориса, обеспокоенного судьбой Успенского Желтикова мужского монастыря, 
основанного еще святителем Арсением Тверским в 1394 году.

При содействии депутата Госдумы Историко-архитектурный комплекс Успенский Желтиков мужской мо-
настырь включён в Единый государственный реестр объектов культурного наследия народов РФ в качестве 
объекта регионального значения. Теперь монастырь подлежит реставрации и охране.

Партийное строительство не 
принято обсуждать в прессе, 
считается, что это неинтересно 
для широкого круга читателей.  
Люди не могут узнать об этом 
роде деятельности не только по 
телевидению или в  газетах, но 
и в сети Интернет. Для подго-
товленных читателей партийное 
издание «СР69» открывает про-
блематику  партстроительства для 
обозрения. 

Действительно, о внутренних 
делах российских партий журна-
листы пишут лишь тогда, когда им 
чудится скандал или таковой про-
исходит на самом деле. Рядовые 
справороссы, кто находит время 
оторваться от работы и собраться 
вместе, знают, что в большин-
стве местных отделений партии 
кипит активная жизнь. С 2012-го 
года отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ на местах провели 31 
отчетно-выборное собрание. В 
12 местных отделениях  избраны 
новые люди на выборные долж-
ности и коллегиальные органы. В 
40% местных отделений избраны 
молодые, энергичные председа-
тели. Похоже, что руководящий 
состав первичных организаций СР 
теперь самый молодой из парла-
ментских партий, представленных 
в Тверском регионе.

В 2012-2014 годах СР провела 
сверку членов партии. По резуль-
татам этой работы, численность 
за отчётный период изменилась 
с 2380 до 1000. Мы единственная 
партия в стране, которая не по-
боялась заявить, что в период 
становления у нас было много по-
путчиков, которые преследовали 
карьерные и корыстные интересы 
при вступлении в партию, или про-
сто случайно оказались в партии. 
Мы выявили приспособленцев, 
наша численность упала, но мы 
видим в этом только плюс, по-
скольку во время сверки своё 
членство подтвердили настоя-
щие — идейные и активные чле-
ны СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 
Теперь мы знаем точно, что у нас 
нет мёртвых душ, нет людей, кото-
рые вступили в партию по дружбе 
или за компанию с руководством 
местных отделений, чтобы увели-
чить показатели их «успешной» 
работы. В общем, остался боевой 
актив, и это здорово! Более того, 
есть положительная динамика по 
росту численности Партии. Она 
не такая бравурная, как несколь-
ко лет назад, поскольку мы сами 
сейчас создали ситуацию, когда 
стать членом СР стало сложнее.

У меня, как у Секретаря регио-
нального отделения, — рассказы-
вает нашей редакции Владимир 

Гололобов, — есть и личная оце-
ночная категория внутрипартийно-
го строительства. Она, возможно, 
субъективная, но, на мой взгляд, 
правильная, поскольку исходит 
из разряда качественных, а не 
количественных оценок. Речь идёт 
о подписке на общефедеральную 
партийную газету СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. Регулярно читать 
официальную газету СР выразили 
желание почти все члены Партии 
и 920 наших партийцев получали 
издание в 2013-м и 2014-м годах. 
Официальный печатный орган 
политической партии пользуется 
спросом, что по нынешним време-
нам редкость, согласитесь. Лично 
меня впечатляет количество на-
ших постоянных подписчиков. 
Считаю, что число читателей — 
это качественная оценка деятель-
ности Партии на федеральном 
уровне и показатель интереса к 
партийной жизни у жителей Твер-
ской области.

Еще одним положительным 
критерием оценки партстроитель-
ства можно считать достижения 
по формированию участковых 
избирательных комиссий (УИК) 
Тверской области. В прошлом году 
от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в УИК были рекомендованы 
и утверждены члены с правом 
решающего голоса: 1089 человек 
(92% от общего количества УИК), 
а также создан резерв из 863 чле-
нов и сторонников Партии (73% от 
общего количества УИК).

Некоторые «желтые» издания, 
которые преждевременно объ-
явили о кончине СР в Тверской об-
ласти были, конечно, посрамлены 
такими результатами непубличной 
деятельности партии. СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ доказала таким 
образом свой внутренний потен-
циал и способность выстраивать 
мощные партийные структуры, без 
которых политика превращается в 
уличное горлопанство. 

Партийное строительство – 
условие нашего развития

Председатель Совета местного отделения партии в 
Центральном районе Твери Михаил Савченко ситает, что 
в 2014-м году ему с коллегами удалось на должном уров-
не отладить взаимодействие с депутатами всех уровней.  
Работать стало проще. Быстрее стала проходить под-
готовительная стадия работы с обращениями граждан и 
составляться депутатские запросы.

Нашими усилиями, — делится Михаил, —  открыты до-
полнительные приемные Партии в Центральном и Заволж-
ском районах областного центра. Это оказалось хорошим 
подспорьем в работе с населением, которую координируют 

Ярослав Грибков, Дмитрий Шишов и Евгений Никольский. Чаще всего к нам обращаются с коммунальными 
проблемами — халатность управляющих компаний, переплата по квитанциям, перерасчёты и т.д. и т.п. 

Думаю, в ближайшее время СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выступит организатором «круглого стола» по ЖКХ 
и жилищной политике. Сегодня это волнует всех. В форуме «За справедливое ЖКХ!» смогут участвовать 
все заинтересованные лица. Мы должны провести мероприятие так, чтобы  народ увидел, что есть еще по-
литики, кому небезразлично — как и на какие нужды расходуются народные деньги, кто смотрит в будущее 
и предлагает пути выхода из непростой коммунальной ситуации, в которой оказалась Тверь и её жители.

Местные отделения — 
главная опора Партии

Председатели Местных отделений 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Твери
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Алексей Чепа: участие в выборах — 
главный признак реальной политической силы

В Тверской области голосует 
чуть более 30% избирателей. О 
том, как прошли выборы в 2014-м 
году, какие перспективы на бли-
жайшие время есть у парламент-
ской оппозиции — размышляет 
Председатель Совета региональ-
ного отделения Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, депутат Государственной 
Думы РФ Алексей Чепа.

О результатах 
избирательной кампании. 

Итоги и выводы
Итоги избирательной кампании 

2014 года подтвердили, что вы-
бор у людей есть, и оппозиция 
устойчиво подтверждает своё 
присутствие в общественно-поли-
тической жизни Тверской области. 
Расклад сил вот уже 4 года подряд 
остаётся неизменным. По итогам 
прошедшей кампании «ЕР» про-
вела самое большое количество 
депутатов, КПРФ вновь заняла 
второе место, а наша партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ пока-
зала 3-й результат. Остаётся кон-
статировать, что в Верхневолжье 
стабильно работают 3 ведущие 
политические силы.

Что касается конкуренции на 
равных с правящей «ЕР», то она 
была невозможна в сложившейся 
ситуации. Партия чиновников 
является политическим кры-
лом Правительства области и 
местных властей. Это даёт ряд 
дополнительных преимуществ 
административного характера, 
о которых все наслышаны. Кроме 
того, в глазах населения «Единая 

Россия» прочно ассоциируется 
с фигурой нашего общенацио-
нального лидера Владимира Пу-
тина, и мало кто из избирателей 
вспоминает, что Председателем 
партии является сегодня премьер 
Дмитрий Медведев. В ситуации 
сплочения народа вокруг фигуры 
Президента, жесткая критика пра-
вящей партии оказалась для нас 
недопустимой. Поэтому говорить 
о реальной конкуренции в теплич-
ных для «ЕР» условиях 2014-го 
года не приходится. «Единая 
Россия» оказалась единственным 
получателем политических диви-
дендов от успехов Президента 
Путина и его высоких рейтингов 
среди населения.

Это не совсем справедливо, по-
скольку наша партия СР не менее 
активно помогала Президенту 
в деле воссоединения России и 
Крыма. Сегодня мы поддержива-
ем все инициативы Владимира 
Путина по нормализации ситуа-
ции на территории Донецкой и Лу-
ганской народных республик. Как 
бы там ни было, мы удовлетво-
рены тем, что партия парламент-
ской оппозиции СПРАВЕДИВАЯ 
РОССИЯ, несмотря на связанные 
руки и невозможность манёвра в 
текущей ситуации, подтвердила 
своё достойное место и продол-
жает оставаться действенной 
политической силой в регионе.

О механизме и технологиях 
современных электоральных 

процессов.
Сегодня работа существую-

щих механизмов выборов не 

отражает политических предпо-
чтений граждан. Мы оказались 
в искусственных реалиях, после 
затеянной в 2011-м году полити-
ческой реформы. Инициатором 
подгонки процедуры выборов 
под нужды «Единой России» 
выступил господин Медведев 
в бытность свою на должности 
Президента. Во-первых, это 
Единый день голосования во 
второе воскресенье сентября. 
Всем понятно, что выбран самый 
неподходящий для высокой явки 
день. Во-вторых, в десятки раз 
возросло количество партий. Это 
сделано с целью дробления про-
тестного электората. В-третьих, 
увеличилось количество одно-
мандатных округов, что техно-
логически выгодно для «ЕP». 
И, наконец, почти повсеместно 
отменили всенародные выборы 
мэров городов. Там, где система 
осталась прежней, побеждает 
оппозиция, как это случилось 
в городе Кимры. СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ выступает за 
повсеместное возвращение к 
прямым выборам глав муни-
ципальных образований.

Электоральная арифметика 
Последние «победы» «Еди-

ной России» объясняются про-
стейшими примерами уровня 
начальной школы. «ЕР» имеет 
устойчивый электорат в 12-15% 
— это врачи, учителя, служащие, 
и другие работники бюджетной 
сферы. Административный ре-
сурс обеспечивает почти абсо-
лютную явку этих сторонников 
«ЕР» на участки, и бюджетники 
ставят отметку в бюллетене 
именно за «ЕР». При низкой явке 
в 30% от общего числа избира-
телей, 12-15% мобилизованных 
бюджетников превращаются в 
50% избирателей, тем самым 
обеспечивая «ЕР» убедительную 
победу. Как только явка превысит 

60%, расклад сил станет совер-
шенно иным. На выборы нужно 
ходить!

Как убедить людей ходить 
на выборы.

Вопрос явки — наша основная 
задача предстоящего большого 
избирательного цикла. СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ должна 
переломить в общественном со-
знании тезис о том, что «за нас 
всё уже решили, поэтому прихо-
дить на избирательные участки 
смысла нет». Пока 70 из 100 
избирателей остаются сидеть 
дома, власть меняться не бу-
дет. Наши сторонники перестали 
верить в правильный подсчёт 
голосов и решили протестовать 
против существующего положе-
ния вещей, игнорируя выборы. 
Это большая ошибка. Мы прило-
жим все силы, чтобы объяснить 
это гражданам. Будем общаться 
лично, пропагандировать через 
традиционные СМИ и Интернет. 
В высокой явке залог победы 
оппозиции и смены нынешнего 
курса Правительства области 
на социально-ориентированную 
политику. Будем работать в этом 
направлении, другого способа ис-
править ситуацию, кроме высокой 
явки, нет. 

Перспективы СР
в предстоящем 

избирательном цикле
Я с надеждой смотрю на буду-

щее партии и не сомневаюсь в 
успехе на предстоящих больших 
выборах в Законодательное Со-
брание и Государственную Думу. 
Моя уверенность основана на 
знании общественных запро-
сов. Мы — левая оппозиция, мы 
социалисты и государственни-
ки. Это востребовано в нашем 
российском обществе. Мы не 
придерживаемся крайних левых 
взглядов на частную собствен-

ность, и это привлекает к нам 
людей, которые ни при каких 
обстоятельствах не проголосуют 
за коммунистов. Вместе с тем 
мы убежденные противники 
либерального капитализма, а 
таких в стране большинство. 
Нужно помочь людям понять, что 
за государственной риторикой 
партия «Единая Россия» прячет 
свои усилия по консервации 
дикого состояния российского 
капитализма. Когда люди раз-
берутся наконец, кто есть кто, 
«ЕР» останется в меньшинстве 
со своими законными 10-15% 
избирателей. И это будет спра-
ведливое распределение сил, 
отражающее реальные полити-
ческие предпочтения россиян.

Позиция и действия политиче-
ской партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ основаны на социаль-
ной справедливости и благо-
получии граждан. Достойная 
оплата честного труда, пенсия 
не меньше половины прежней 
зарплаты, бесплатная, каче-
ственная медицина, доступное 
жилье, бесплатное среднее и 
высшее образование, поддержка 
отечественной культуры, разви-
тие собственного производства 
и всемерная поддержка малого и 
среднего бизнеса. Это не просто 
слова. Мы подтверждаем свои 
усилия деятельностью в Государ-
ственной Думе, региональных и 
местных парламентах. Наши за-
конопроекты есть в открытом 
доступе — это главное дока-
зательство наших стремле-
ний улучшить жизнь простого 
человека. Пока наши проекты 
законов блокирует «ЕР», но ког-
да мы станем большинством, то 
сможем развернуть государство 
лицом к народу. 

Разве можно голосовать против 
программы социальной справед-
ливости? Конечно, нет! Значит, 
будущее за нами.
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Общественные приемные 
партии и приёмные депутатов 
от СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ становятся форпостом 
в непосредственной работе с 
населением. Когда не помог-
ли чиновники, отмахнулись 
правоохранительные органы, 
человек приходит в послед-
нюю инстанцию. Здесь всегда 
примут и выслушают, а глав-
ное — не будут сочувственно 
кивать головой, а помогут. По 
крайней мере, сделают всё 
возможное, чтобы помочь. 

В Тверской области на по-
стоянной основе действует 
5 общественных приёмных 
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Законодательном 
Собрании, две приёмные де-
путата Государственной Думы 
Федерального Собрания, а в 
областном центре тверские 
депутаты принимают граждан 
в помещении Гордумы, в Цен-
тральном и Заволжском рай-
онах. Есть в регионе и такие 
районы, где открыть приёмную 
граждан  невозможно в силу 
различных обстоятельств. 
Справедливороссы выходят из 
ситуации через организацию 
работы выездной приемной 
партии. Сотрудники аппарата 
регионального отделения вы-
езжают в отдаленные терри-
тории области и успешно ведут 
прием населения. Это очень 
востребованный вид партий-
ной работы. 

Только за последние 2 года  
около 2000 жителей Тверской 

НА ПЕРЕДОВОЙ бОРьбы зА ПРАВА гРАжДАН

области обратились непо-
средственно к депутатам и 
сотрудникам аппарата партии. 
Как правило, граждане  полу-
чают квалифицированные 
юридические консультации, в 
случае необходимости пробле-
ма решается через депутат-
ский запрос. Те, кто не может 
лично обрисовать сложную 
ситуацию, имеет возможность 
обратиться в СПРАВЕДЛИ-
ВУЮ РОССИЮ письменно. По 
поступившим письменным за-
явлениям от жителей региона 
(более 500) были подготовле-
ны депутатские запросы в раз-
личные органы государствен-
ной власти, как от имени де-
путата Государственной Думы 
Федерального Собрания РФ 
Алексея Чепы, так и от депута-
тов фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Законодательном 

Собрании Тверской области, 
городских Дум и районных Со-
браний депутатов. 

Нередко случается, что че-
ловек или организация не 

Позиция руководителя фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Законодательном Собрании Тверской об-
ласти  Петра Кожевникова по актуальным вопросам 
местного самоуправления.

В 2014-м году стало окончательно понятно, что 
управление муниципальными образованиями Верх-
неволжья будет осуществляться по сомнительной с 
точки зрения эффективности системе «двуглавия». 
Усилиями большинства «Единой России» Заксобра-
ние внесло в региональный закон соответствующие 
поправки. 

Когда  депутаты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
выезжают в города и районы области, то везде 
сталкиваются с негативным отношением народа к 
управленческой схеме Глава-Сити-менеджер. 

Решение об отмене прямых выборов принято де-
путатами от «Единой России», которые составляют 
большинство в местных парламентах. Получается, 
что люди доверие депутатам оказали, вручили 
мандаты, но единороссы не отвечают гражданам 
взаимностью. Они не доверяют им самостоятельно 
выбирать руководство муниципальным образова-
нием и советоваться с народом считают излишним. 

Для наглядности давайте рассмотрим Старицкий 
район, который я курирую по линии партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Нашей маленькой  терри-
торией с населением в 24 тысячи человек сегодня 
управляют 4 (!!!) главы. Можете себе представить? 
Глава района, Глава администрации района, 
Глава города, Глава администрации города. Это 
ведь курам на смех, учитывая, что у нас не только 
население в 20 раз меньше, чем в Твери, но и про-
изводства практически нет. Чем занимается этот 
четырёхглавый Змей Горыныч? Люди этого не по-
нимают и просто не в состоянии усвоить — к кому, и 
по какому вопросу обращаться. В Старице было бы 

Народ — единственный источник власти!
достаточно одного начальника, обладающего всей 
полнотой власти и пары его толковых заместителей. 
Зачем мы так раздули бюрократический аппарат, 
при этом размыли полномочия? 

Позиция фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Заксобрании Тверской области однозначна — дву-
главую систему нужно отменять! 

Кроме того, фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
выступает за объединение соседних территорий, 
обладающих слабым экономическим потенциалом 
и дефицитом населения. Возвращаясь в качестве 
примера к Старицкому району, скажу, что здесь 
объединение района и города в одну администра-
тивную единицу диктуют реалии нашей жизни. И, 
конечно, крайне важно, чтобы на эту территорию 
вернулось единоначалие. Как должны проходит вы-
боры единого начальника — пускай решит народ. 
Для тех, кто забыл, напомню. По нашей Конституции 
единственным источником власти является народ.*

*Конституция Российской Федерации, Глава 1, 
Статья 3:

1… единственным источником власти в Россий-
ской Федерации является ее многонациональный 
народ.

3…  выражением власти народа являются рефе-
рендум и свободные выборы.

4. Никто не может присваивать власть в Россий-
ской Федерации… присвоение властных полномо-
чий преследуется по федеральному закону.

Таким образом, даже всенародно избранные де-
путаты не могут присваивать себе властные полно-
мочия. Гарант Конституции и общенациональный 
лидер Владимир Путин неоднократно заявлял о 
незыблемости основных положений Конституции. В 
силу этого я считаю, что единороссовское большин-
ство в ЗС Тверской области поступило опрометчиво, 

навязав муниципалитетам двуглавую систему и 
отмену прямых выборов без прямого разрешения 
на это народа. Надеюсь, что в Заксобрании следу-
ющего созыва эту ошибку исправят. 

Что касается института сити-менеджеров (глав 
администраций), то здесь для СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ вопросов быть не может. Отменить и за-
быть как неудачный эксперимент! 

мониторинга местных средств 
массовой информации, обна-
руживает проблему, требую-
щую вмешательства партии и 
депутатов.  По информации, 
полученной из открытых ис-
точников (СМИ и Интернет), в 
2014-м году было составлено 
более 30 запросов от имени 
депутата Алексея Чепы. 

Анализ показал, что боль-
шая часть заявлений посту-
пает от инвалидов и членов 
их семей по предоставлению 
льгот; серьёзная доля прихо-
дится на  жалобы на торговые 
организации и управляющие 
компании (плохое обслужива-
ние жилых домов, отсутствие 
ремонта, завышение оплаты 
ЖКХ услуг). Отдельный блок 
— это нарекания в сторону 
администраций и работодате-
лей за отсутствие внимания к 
многодетным семьям, низкую 
заработную плату, отказ в по-
становке на учёт на улучше-
ние жилищных условий, отказ 
в предоставлении субсидий. 

Основные нарушения до-
пускаются органами соци-
альной защиты населения, 
управляющими компаниями, 
руководством муниципаль-
ных образований. СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ предпри-
нимает все доступные меры 
для того, чтобы заставить 
чиновников работать. 

Общественная приемная 
в г. Тверь: ул. Вагжанова, 
д.7, каб.503, тел. 8(4822)35-
87-61.

обращались в общественные 
приемные, но сотрудники 
оказали людям действенную 
помощь. Так происходит, когда 
пресс-служба СР, в результате 



Ментальная катастрофа на 
Украине наглядно показала всем, 
что может случиться с нацией, 
если не уделять достаточного 
внимания патриотическому вос-
питанию молодёжи. Связь со 
своими корнями терять нельзя, 
иначе это заканчивается траге-
дией народа. В 2014-м году это 
стало ясно, как никогда.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
всегда уделяла особое место 
отечественной истории и патри-
отизму. Задолго до событий на 
Украине СР объявила масштаб-
ные общепартийные историко-
просветительские проекты к 
100-летию начала Первой миро-
вой войны и 70-летию Победы 
советского народа в Великой 
Отечественной войне.

Первая дата уже миновала. 
11 ноября 2014-го года весь мир 
отметил начало Первой мировой, 
а СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
подвела итоги конкурса «Герои 
Первой мировой. Фотографии 
из личных архивов». Справо-
россы всей страны собирали 
фотографии солдат и офицеров 
русской императорской армии в 
семейных архивах, разбирали 
фотокарточки друзей и родствен-
ников, составляли описание 
снимков, если это представля-
лось возможным.

Патриотизм не на словах, 
а на деле!
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Региональное отделение пар-
тии в Тверской области внесло 
значительный вклад в реали-
зацию этого большого проекта. 
Достаточно сказать, что уси-
лиями тверских справороссов 
в России, наконец, появилась 
музыкальная композиция, по-
священная солдатам Первой 
мировой. По сути, это первая 
песня о «забытой» войне, кото-
рая была создана и записана в 
студии за прошедшие 100 лет. 
Автор текста уникальной песни 
– капитан 1-го ранга Владимир 
Бурдин живёт скромной жизнью 
военного пенсионера в Кимрском 
районе нашей области и занима-
ется краеведением. Стараниями 
сотрудников аппарата произ-
ведение не только увидело свет, 
но и стало своеобразным гимном 
всех мероприятий партии, посвя-
щенных Первой мировой. 

Что касается итогов самого 
конкурса, то на торжественной 
церемонии награждения в Госу-
дарственной библиотеке Россий-
ской Федерации, лидер партии 
Сергей Миронов вручил диплом 
за первое место представителю 
Тверской области Сергею Юров-
скому. На основе собранных по 
всей стране неопубликованных 
ранее фотоматериалов готовит-
ся к изданию Книга о «неизвест-
ной» войне России 1914-1918 
годов. 

Сегодня Региональное отделе-
ние СР в Тверской области активно 
работает над реализацией своего 
главного проекта по патриотиче-
скому воспитанию за последние 
годы. В рамках общефедеральных 
мероприятий «70 лет под Знаме-
нем Победы» тверские справорос-
сы занимаются историко-архив-
ными изысканиями. Результатом 
деятельности станет выход книги 
неопубликованных ранее материа-
лов о роли Калининской (Тверской 
области) в достижении Великой 
Победы к юбилейным торжествам 
2015-го года. 

Масштабная работа по уве-
ковечиванию памяти павших 
на территории Верхневолжья 
бойцов Красной армии прохо-
дит в тесном взаимодействии с 
коллективом тверского государ-
ственного музея, поисковыми от-
рядами, сотрудниками архивов, 
историками. Уже на стадии сбора 
и обработки информации проект 
получил одобрение и высокие 
оценки со стороны научного со-
общества. 

Скоро Книга Памяти выйдет в 
свет. Научная новизна и патрио-
тическая миссия проекта заклю-
чается в том, что на основании 
собранных сведений (в том 
числе из немецких архивов), ав-
торам удалось установить имена 
7.000 советских солдат, пропав-
ших без вести. Это означает, что 
7 тысяч российских семей смогут 
узнать судьбу своих родственни-
ков, сложивших головы за неза-
висимость нашей страны. Время 
здесь не имеет значения. Даже 

Местные отделения СР на территории 
Тверской области зачастую оказываются 
единственной силой, готовой защищать 
интересы граждан. 

Председатель Совета местного отде-
ления Кашинского района Роман Бутин 
обратился к прокурору с вопросом о 
законности оказания медицинских ус-
луг ГБУЗ «Кашинская ЦРБ» на платной 
основе, которые по закону должны  осу-
ществляются  бесплатно. 

— В Кашине, — возмущается Роман, — 
деньги за услуги оплачиваются даже не 
в кассу этого медицинского учреждения, 
а через некую коммерческую фирму. Я 
считаю происходящее частью корруп-
ционной схемы, нарушением законов и 
Конституции РФ. 

Похоже, что кроме Председателя мест-
ного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ никому нет дела до вопиющих 
правонарушений. По информации ка-
шинских справороссов на территории 
нет востребованных специалистов в 

Кашин на пороге выборов
сфере здравоохранения, зачастую никто 
не может оказать первую медицинскую 
помощь, что приводит к летальным исхо-
дам. Главный врач кашинской больницы 
не стремится привлекать молодых специ-
алистов. Руководство больницы занято 
извлечением прибыли через платный 
прием населения. 

После обращения в прокуратуру Ка-
шинского района депутата от СР было 
выписано представление об отсутствии 
информации о платных услугах. Но это 
лишь капля в море проблем, которые 
требуют срочного решения, — считают 
в СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 

Народ обманули на выборах, — про-
должает Роман Бутин, — в Собрании 
депутатов большинство принадлежит 
«Единой России», которая не пользуется 
авторитетом у населения. Кандидатов от 
этой партии за уши втащили в Собрание 
посредством административного ресур-
са, против воли народа. Очень раздра-
жает, что мандаты единороссы получили, 

но который год не работают. Администра-
цию некому контролировать, поскольку 
фракция ЕР — это придаток, вернее 
сказать, политотдел администрации. А 
тем временем инфраструктура города и 
района приходит в упадок. Одни дороги 
чего стоят! На многих участках дорожное 
покрытие отсутствует, есть улицы, где 
вообще нет дорог! И так во всём. 

Что касается Главы района, то г-жа 
Барышева за 5 лет ни разу не встрети-
лась с представителями оппозиционных 
партий, хотя мы — законновыбранные 
депутаты. Более того, она не даёт ин-
тервью СМИ, не встречается с народом. 
На ежегодных отчётных собраниях наша 
Глава не может толково ответить ни на 
один сложный вопрос. Конечно, избира-
тели ошиблись, доверив судьбу малой 
Родины такому «политику». 

В 2015-м году нам предстоят выбо-
ры Главы, Собрания депутатов. Моим 
землякам нужно очень хорошенько по-
думать, чтобы не наступить на старые 
грабли. Я знаю, что люди давно всё 
поняли и знают цену «Единой России». 
В наступающем избирательном цикле 
самое главное для нашего местного от-

если подобное происходит через 
70 лет после Победы - это высо-
конравственная, патриотичная и 
созидательная работа. 

Книга Памяти, созданная по 
инициативе СПРАВЕДИВОЙ 
РОССИИ, поступит в российские 

библиотеки, университеты, а 
также в школы Тверской области. 
Уже сегодня специалисты дают 
прогноз, что уникальная Книга 
потребует переиздания и увели-
чения изначально заявленного 
тиража. 

деления — пробить стену отчуждения 
людей от политики и убедить их принять 
участие в голосовании. Будет явка, зна-
чит — будет победа оппозиции. 

Уинстон Черчилль не зря считается 
заклятым врагом нашей страны, но по 
вопросам внутренней политики он вы-
сказывал правильные мысли. Ему при-
надлежит, в частности: «Плохую власть 
выбирают хорошие люди, которые не 
ходят на выборы», — и здесь тот самый 
случай, когда я — социалист, не могу не 
согласиться с  потомственным аристо-
кратом.
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Рост цен на топливо — 
лишь начало инфляционного скачка

Уже к середине лета нам придётся опла-
чивать топливо по 45 рублей за литр, а к 
концу следующего года 50 рублей за АИ-95 
станет нормой. Всё потому, что в результате 
санкций значительно сократились посту-
пления в казну, расходы на оборону растут, 
а социальные обязательства и майские ука-
зы президента никто не отменял. Поэтому 
автомобилистам (народу) придётся вскоре 
еще туже затянуть пояса, чтобы оплатить 
неэффективность правительства.

Правительство Дмитрия Медведева 
внесло в Госдуму законопроект, а Единая 
Россия проголосовала за «налоговый 
маневр в нефтяной отрасли». Идея каби-
нета министров — уменьшить экспортные 
пошлины для нефтяных компаний и повы-
сить акцизы на один рубль с одного литра 
бензина. Это значит, что рядовой россиянин 
будет платить то, что раньше выплачивали 
иностранные клиенты.

Свой взгляд на ситуацию излагает депу-
тат Государственной Думы Алексей Чепа.

— Наша фракция в Госдуме заявляла 
о недопустимости переноса налогового 
бремени с иностранных потребителей на 
россиян. Есть опасение, что подорожание 
бензина может стать причиной повышения 
социальной напряженности среди россий-
ских граждан. За бензином в цене вырастет 
буквально всё

Казалось бы, к чему такая «диверсия»? 
И здесь я должен сказать о подоплёке. 

Дело в том, что Дмитрий Медведев и 
его правительство с необъяснимым 
упорством стремятся выполнить тре-
бования ВТО. При вступлении в ВТО 
Россия согласилась на введение прин-
ципа равнодоходности. Это означает, 
что внутри страны и за рубежом наше 
государство и нефтяники должны зара-
батывать одинаково. Большие пошлины 
для иностранцев это равенство ломали, 
и федеральное правительство решило 
исправить ситуацию.

Парадокс современного момента за-
ключается в том, что самые богатые и 
влиятельные страны-члены ВТО не вы-
полняют требований Всемирной торговой 
организации в отношении России. Санкции 
против нашей страны — вопиющее нару-
шение принципов этой организации. А вот 
мы продолжаем вести себя правильно и 
благородно в ущерб стране, на беду граж-
данам. Я считаю, что всему должна быть 
своя мера. В ситуации, когда все на нас 
плюют, слепо следовать международным 
обязательствам, глупо и безответственно 
перед государством и народом.

— То есть ожидать снижения цен в связи с 
ситуацией на мировом рынке не приходится 
ни при каких сценариях?

— Ожидать снижения стоимости бен-
зина в связи с обвалом нефтяных цен на 
мировых биржах было бы наивно. Здесь 
всё очень просто. Цена «черного золота» 

снижается в долларах, а не в рублях. 
Рубль дешевеет быстрее, мы все этому 
свидетели, поэтому нужно быть реалиста-
ми и готовиться к трудностям. Надеюсь, 
что эти трудности станут толчком к долго-
жданной диверсификации экономики. 

Жить исключительно за счет нефтедобы-
чи нельзя — об этом говорят все и давно, 
но дело не двигается с мёртвой точки. У 
нас ведь пока гром не грянет, мужик не 
перекрестится... Вот сейчас гром грянул, 
да еще какой!

Руководитель фракции СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Тверской городской 
Думе Андрей Русаков в знак протеста 
против монополизации всех процессов 
в Гордуме вышел из состава постоянных 
комитетов. Это произошло после того, 
как большинство «ЕР» не посчитало 
нужным включить в состав комиссии по 
отбору кандидатов на должность сити-
менеджера представителей парламент-
ской оппозиции.

Мой поступок имел значительный резо-
нанс, — рассказывает Андрей Русаков, — и 
сегодня можно говорить о том, что это было 
рискованное, но правильное решение. До-
минирующее положение «ЕР» настолько 
расслабляет, что единороссы начинают 
забывать, что они, на самом деле, не одни. 
А тем временем оппозиция представлена 
в ТГД 8-ю депутатами и за нами голоса 
тысяч тверичей. После моего резкого вы-
ступления случился некоторый перелом, 
по-крайней мере в формате отношений — 
оппозиция вошла в Совет Думы. Сегодня 
мы можем доносить свою точку зрения 
не только на заседаниях, но и на пред-
варительном этапе выработки решений.  
В результате появились положительные 
сдвиги в работе городского парламента, о 
которых не стыдно говорить.   

Например, в городе появились правила 
благоустройства Твери, где обозначены 
права и обязанности собственников, ад-
министрации, горожан. Раньше такого до-
кумента не было. Пускай он требует значи-
тельных доработок, но появилась  базовая 
бумага, от которой можно отталкиваться, 
планируя мероприятия по улучшению 
внешнего облика, инфраструктуры, да и 
банальной уборки города. Очень нужный, 
важный документ! Мы приняли его, не-
смотря на ожесточенное сопротивление 
администрации. Три раза чиновники меня-
ли редакцию правил, а депутатами было 
внесено более 250 поправок. Правила не 
идеальны, но то, что они сейчас есть, уже 
хорошо! После того, как будет принят бюд-
жет на следующий год, депутаты обязаны 
будут вернуться к работе над правилами 
благоустройства и усовершенствовать их. 
Фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ будет 

Андрей Русаков: 
Нужно помогать тем, кому это действительно нужно

настаивать на создании рабочей группы по 
доработке документа.

— Андрей Станиславович, это обще-
городские вопросы. А какую конкретную 
помощь удаётся оказывать своим из-
бирателям?

— На этот счёт у меня особое мнение, 
которое не всем приходится по вкусу, но 
я говорю об этом открыто. Среди заявок, 
которые поступают в адрес депутатской 
приемной СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ и 
лично ко мне, есть немало просьб от 
конкретных избирателей и общественных 
организаций. В какой-то момент я чётко 
осознал, что всем нуждающимся при всём 
желании помочь невозможно. Так устроена 
жизнь.  Поэтому я решил сосредоточиться 
на тех, кто по факту не может помочь себе 
сам. Дошколята уж точно не заработают и 
не оформят гранты, чтобы заменить окна, 
двери, мебель в родном детском садике. 
Спортсмены могут, творческие коллективы 
тоже, а вот малыши — никак. И еще одна 
деталь — дети это не избиратели, поэтому 
любые попытки представить депутатскую 
помощь как подкуп и задабривание элек-
тората будут выглядеть нелепо. Лично для 
меня это важно.

В 2014 году удалось оказать помощь 3-м 
муниципальным детским садам. Теперь 
во всех самых важных помещениях тепло, 
светло, уютно. И, конечно, эстетично. Мы 
смогли, наконец, справиться с проблемой 

сквозняков. Сегодня современные окна 
стоят в логопедических и музыкальных 
кабинетах, спортивных залах, спальнях. 
Дети перестали простывать — это главное.

Помощь, которую оказал Андрей Русаков, 
неоценима, — подтверждает заведующая 
детским садом № 48 г. Твери Елена Шилан-
кина. Наше здание 1970-го года постройки 
серьезно обветшало, требовалась замена 
деревянных рам, множество других мело-
чей. Когда мы обратились к руководителю 
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, то он 
добился включения нашего дошкольного 
учреждения в целевую программу и убедил 
бюджетный комитет Думы выделить допол-
нительные деньги из депутатского фонда. 

Кроме ремонта детских садов мне по-
счастливилось принять участие в организа-
ции масштабного проекта «Радуга талантов 
Верхневолжья», — делится с редакцией 
«СР69» депутат Русаков. Телевизионный 
детский фестиваль стал культурным собы-
тием. Я сам присутствовал на съёмках кон-

курса, наблюдал за соревнованием детских 
творческих коллективов и, должен сказать, 
что  это начинание может стать одним из 
брендов нашей области, если вывести его 
на федеральный уровень. 

Видели бы вы эту ребятню! В лучшем 
случае они придут на избирательные 
участки лет через 10. И, конечно же, никто 
из них не будет помнить, что какой-то там 
дядя Русаков помог им навести порядок в 
садике или организовать конкурс талантов  
в далеком 2014-м году. И мне это нравится. 
Депутатская деятельность не должна при-
нимать ущербные  формы конвертации в 
голоса на выборах.

Организатор телевизионного детского 
фестиваля «Радуга талантов» Алексей Гри-
горащенко рассказывает, что отчаявшись 
найти финансовую поддержку, обратился 
к Андрею Станиславовичу. И культурное 
событие состоялось. Очень часто А.С. Ру-
саков оказывает помощь из своих личных 
средств. 



4 депутата от СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ в городском парламенте Твери про-
должают бороться против непродуман-
ных действий думского большинства. 
Когда единороссы берут под козырёк, 
готовые голосовать за любое решение, 
спущенное сверху, наши депутаты ука-
зывают коллегам на спешку и небреж-
ность в нормотворческой деятельности. 
Случается, что «штамповочный станок» 
администрации удаётся остановить. О 
повседневной работе СР в гордуме нам 
рассказывает заместитель руководите-
ля фракции Юрий Лейман. 

В истории тверского парламентаризма, 
— утверждает депутат Лейман, — настал 
момент системного кризиса. Это произо-
шло по двум причинам, которые, по сути, 
представляют собой единую проблему. 
Во-первых, большинство «Единой России» 
в Гордуме — это не просто большинство, 
а подавляющее, доминирующее большин-
ство, на которое невозможно технически 
повлиять голосами оппозиции. Мы можем 
только увещевать, призывать к здравому 
смыслу, предупреждать о недальновидном 
подходе, в конце концов. Вторая причи-
на кризиса — абсолютная зависимость 
большинства, жесточайшая дисциплина 
при голосовании по принципиальным во-
просам. Даже если депутат-единоросс в 
душе против навязываемого решения, он 
никогда не осмелится проголосовать по со-
вести. Его голос всегда окажется в общей 
копилке фракции «Единая Россия». 

Ситуация усугубляется тем, что началь-
ство тверских депутатов-единороссов — 
это не партийное руководство, как должно 
быть по Уставу партии «ЕР», а Прави-
тельство Тверской области. В силу этого 
обстоятельства законодательная власть 
города Твери принимает решения по указке 
исполнительной власти субъекта Федера-
ции, что явно подрывает конституционные 
основы принципа разделения властей и 
разграничения полномочий между госу-
дарственным и муниципальным уровнями 
власти. Такое положение вещей в корне 
противоречит декларативным принципам 
самой партии «Единая Россия», а также 
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духу и букве российских законов (ФЗ-131) 
и международных обязательств Россий-
ской Федерации (Европейская хартия о 
самоуправлении). Поэтому городская Дума 
Твери — это образец всеобъемлющего 
кризиса городского парламентаризма, 
извращение норм и понятий и пример 
для будущих учебников истории — «как 
не должно быть никогда». Я считаю, что 
термин «партия власти» давно себя изжил. 
У «ЕР» нет никакой власти. Давно пора 
говорить правильно — партия при власти. 

— Все понимают, что наступают тяжелые 
времена. Ваше видение развития ситуации 
в городском хозяйстве на 2015-й год?

— Станет хуже, чем сейчас — это точно. 
Возможно для того, чтобы пустить пыль в 
глаза, будут осваиваться средства по ста-
тье благоустройство. Асфальтовое покры-
тие будет приводиться в порядок за счёт 
карманных организаций администрации 
— с использованием МУПов. Деньги будут 
именно осваиваться, а не вкладываться. 
В сфере ЖКХ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
прогнозирует деградацию, поскольку 
ассигнования на эти нужды урезаются с 
каждым годом и урезаются ощутимо. В 
связи с тем, что износ тепловых сетей у нас 
давно перевалил за 80% — под вопросом 
вообще подготовка к отопительному сезону 
2016-17-го годов. Вот что реально ждет нас 
в ближайшем будущем.

— Что делать? Неужели будете пре-
даваться пессимизму и ждать комму-
нального коллапса?

— СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ не на-
мерена сидеть, сложа руки. Будем сту-
чаться во все двери, объяснять властям, 
что сейчас глупо и расточительно тратить 
деньги на клумбы, фонтаны, асфальт. 
Народ поймет, даже если в ближайшие 
годы у нас газоны зарастут бурьяном, но 
при этом будет видно, что деньги пошли 
на коммуникации — меняются трубопро-
воды, электросети, подстанции и другие 
обязательные для жизнедеятельности 
города объекты. Конечно, нас поймут 
только при условии, если выйти к людям и 
честно, открыто сказать: «Всё! Советское 
наследие мы проели, больше у нас ничего 
нет. 20 лет мы ничего не вкладывали в 
основу города. Нужно забыть про цветы, 
тротуарную плитку, «дни города» и про-
чий антураж, иначе Тверь погибнет. Нужно 
срочно, с нуля восстанавливать объекты 
жизнедеятельности». При этом доступно 
по телевизору, Интернет, газеты показать 
всеобъемлющую картину рухляди, ветхо-
сти, ржавчины. Объяснить, что через не-
сколько лет в тверских квартирах нельзя 
будет жить — не будет тепла, воды, света и 
уехать будет нельзя — эти квартиры никто 
не купит, их нельзя будет продать, чтобы 

переселиться. Я уверен, что народ это 
поймет и воспримет самые жесточайшие 
меры экономии ради спасения города как 
самодостаточной административной еди-
ницы. Поверьте, всё сказанное выше не 
страшилка, а суровая проза жизни. Вам 
это подтвердит любой специалист, будь он 
даже членом «Единой России». 

— В совокупности у оппозиции 8 голо-
сов против 25 депутатов партии власти. 
Как вы намерены поправлять большин-
ство, блокировать вредные решения?

— С фракцией коммунистов зачастую 
мы союзники, но, всё же, мы представляем 
разные политические силы, поэтому нас 
только четверо. Ничего другого фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ не остаётся, 
кроме того, что мы делаем сейчас. Мы 
указываем на вопиющие ошибки, признаки 
конфликта интересов. Когда это не имеет 
успеха, бомбардируем прокуратуру и дру-
гие силовые структуры запросами. Нам ни-
чего не остается, как работать и указывать 
на недостатки, добиваться справедливости 
для простого человека. Нас слишком мало, 
но мы будем стараться с честью нести 
миссию оппозиции. Люди должны это ви-
деть и в следующем избирательном цикле 
голосовать иначе. С узурпацией полити-
ческого процесса единственной партией 
нужно кончать! 

Поможем соотечественни-
кам!

Ситуация на Украине про-
должает оставаться тяжелой. 
Тысячи людей с Юго-восто-
ка, которых коснулось горе 
утраты близких,  или те, кто 
потерял жильё,  ищут помощи 
на большой Родине. В начале 
лета поток беженцев достиг и 
Тверской области. Сейчас за 
окном зима, и людям особен-
но нужна помощь! Тверское 
региональное отделение По-
литической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ проводит 
сбор гуманитарной помощи 
беженцам из Донецкой и Лу-
ганской народных республик. 

Неравнодушных граждан 
очень  много. В основном, гу-

Поможем соотечественникам!
манитарную помощь приносят 
пенсионеры. Это люди, чьё 
детсво пришлось на военные 
годы или послевоенную раз-
руху, поэтому они чувствуют 
чужую боль острее молодых. 
Первыми откликнулись на 
клич и пришли в приёмную 
партии пожилые женщины. 
Козинская Валентина Никола-
евна на свою скромную пен-
сию купила крупы, консервы, 
предметы гигиены. Людмила 
Ивановна Филоненко принес-
ла новые пледы, постельное 
белье.

Очень часто личная боль 
становится поводом помочь 
другим. В штаб СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ обрати-
лась жительница Твери Елена 

Александровна Шутова. Она 
принесла для беженцев те-
плую одежду. Ситуация на 
Украине затрагивает ее лично, 
ведь там живут ее родственни-
ки, в частности родной дядя 
— глава Союза архитекторов 
Украины.

Тверские справороссы не 
только собирают гуманитар-
ную помощь и организованно 
отправляют её беженцам, но и  
оказывают помощь прямо на 
месте. Житель Конаковского 
района Тверской области Вла-
димир Петрович Злобин при-
шел в Тверское региональное 
отделение СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ со своей тещей 
Валентиной Ивановной и пле-
мянницей Вероникой, которым 
пришлось покинуть родной 
дом в Макеевке Донецкой 
области. Владимир Петрович 
пока приютил у себя  своих 
украинских родственников.

Стоит заметить, что прак-
тически все эвакуированные 
надеются, что ситуация ста-
билизируется и они смогут 
вернуться домой.

А пока справедливороссы 
передают обратившимся в ре-
гиональное отделение Партии 
гуманитарную помощь: про-
дукты длительного хранения, 
одежду и  постельное белье.

А наши граждане продол-
жают приходить и приносят 

помощь от всей души — за-
частую несут новые, нужные 
в семьях вещи. Говорят, что 
пострадавшие на Украине — 
это их земляки, их кровные 
братья.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ призывает не оста-
ваться в стороне! Мы про-
должаем принимать по-
мощь по адресу: г. Тверь, 
ул. Вагжанова, д. 7, оф. 302. 
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После политической реформы 2011-го 
года в стране расплодилось множество 
кабинетных партий, которые существуют 
только на бумаге. Министерство юстиции 
Российской Федерации зарегистрировало 
более 70 искусственных политических 
карликов, чья цель — растащить голоса 
протестного электората и не дать пар-
ламентской оппозиции превратиться в 
большинство. 

Если вы не видите на улицах городов пар-
тию, которая может появиться в бюллетенях, 
знайте, что сторонников у неё нет. Только 
реальные политические силы способны вы-
вести на улицы своих людей. 

Активная позиция
Наверное, самые любимые праздни-

ки — это 1 и 9 мая. В День солидарности 
трудящихся активисты проводят маёвку, 
участвуют в общегородских мероприятиях, 
посвящённых Празднику Весны и Труда. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ всегда по-
является ярко, под партийными знамёнами, 
в одежде с партийной символикой.  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ не только 
проводит митинги солидарности или уча-
ствует в  протестных акциях против реше-
ния областных властей. Наши партийцы 
организованно участвуют в праздничных 
мероприятиях. 

На майских праздниках можно заметить 
важное отличие СР в подходах и принципах 
проведения  мероприятий  от остальных пар-
тий. Мы начинаем загодя — в конце апреля 
мобилизуем членов и сторонников партии 
на субботники по уборке территорий. 

Важная часть этой работы — уход за мо-
гилами советских воинов, погибших в годы 
Великой Отечественной войны на терри-
тории Тверской области. Поскольку мемо-
риалы в городах и районных центрах, их 
состояние не внушают тревоги, активисты 
СР  выезжают в отдаленные районы к редко 
посещаемым могилам, помогают сельским 
поселениям привести в надлежащий вид за-
хоронения после зимнего периода. 

После такой подготовки можно с лёгким 
сердцем отмечать и Первомай, и День По-
беды — самый святой для нас праздник.

На главный государственный праздник 
4 ноября — День народного единства по 
просьбе партийцев и членов их семей мы вы-
бираемся на праздничное шествие в Москву, 
так было и в 2014-м году.

Цвета партии появляются в скверах, пар-
ках и площадях по разным поводам, в том 
числе и летом — в День защиты детей и на 
День России. В эти июньские праздники СР 
не «злоупотребляет» политикой. Молодые 
партийцы и сторонники в фирменных фут-
болках проводят для малышей различные 
игры, викторины и конкурсы. А для детей и 
подростков мы стараемся направить зрелищ-
ные мероприятия в русло патриотической 
тематики.

О предстоящих публичных акциях и ме-
роприятиях вы всегда можете узнать из пу-
бликаций на сайте регионального отделения 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Тверской 
области tver.spravedlivo.ru


